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Модернизация правового регулирования в сфере развития и защиты конкуренции в России
В статье анализируются Указ Президента РФ об основных направлениях государственной политики по развитию конкуренции 

и Национальный план развития конкуренции в Российской Федерации на 2018–2020 годы. Освещены основные цели, задачи, 

принципы государственной политики по совершенствованию конкуренции. Проанализированы отдельные предусмотренные указом 

меры и поручения Президента РФ, а также рассмотрена совокупность мероприятий, реализация которых комплексно возложена на 

все федеральные органы государственной власти. Представлены тенденции и перспективы развития закрепленных направлений. 

Дан обзор законодательных и ведомственных документов по вопросам развития конкуренции и ограничения монополистической 

деятельности на современном этапе. Подчеркивается, что указ предоставляет не только политическую поддержку Федеральной анти-

монопольной службе при реализации ею основных направлений деятельности, но и создает действенные механизмы по дальнейшему 

развитию конкуренции и недопущению монополистической деятельности в стране. Защита конкуренции становится приоритетным 

направлением в деятельности Президента РФ, Федерального Собрания РФ, Правительства РФ, Центрального банка РФ, а также 

всех федеральных, региональных и местных органов власти. Обращено внимание, что реализация Национального плана развития 

конкуренции в Российской Федерации должна способствовать развитию экономики и повышению благосостояния граждан России. 
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Modernization of Legal Regulation in the Area of Development and Protection of Competition in Russia
The article analyzes the decree of the President on the main directions of the state policy on development of competition and the national 

development plan competition in the Russian Federation in 2018–2020. The author highlights the key goals, objectives, principles of state policy 

to improve competition. Analyzed individual under a decree of the actions and orders of the President of the Russian Federation, as well as the 

set of measures the implementation of which is assigned comprehensively to all Federal public authorities. The tendencies and prospects of 

development of fixed directions. An overview of the legislative and departmental documents on the development of competition and restriction 

of monopolistic activity at the present stage. It is emphasized that the Decree gives not only the political support of the Federal Antimonopoly 

service in the implementation of its main activities, but also creates effective mechanisms for the further development of competition and 

prevent monopolistic activities in the country. Protection of competition is becoming a priority in the activities of the President of the Russian 

Federation, Federal Assembly, RF Government, the Central Bank of the Russian Federation, as well as all Federal, regional and local authorities. 

Highlighted that the implementation of the National development plan competition in the Russian Federation should contribute to the economic 

development and welfare of the citizens of Russia. 
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